

KRAV MAGA

Des instructeurs fraîchement promus

Au terme d'un stage intensif, de nouveaux instructeurs ont été promus au sein de l'école de krav maga des Trois Frontières.

Brigitte Poux

Soucieux de dispenser un enseignement de qualité, le responsable de l'école de krav maga de Saint-Louis, Adrien Siwec, favorise la formation afin de pouvoir diversifier l'approche, ainsi que l'offre et le public ciblé.

Des membres de son équipe d'encadrement viennent de participer à un stage intensif de dix jours dirigé par Aaron Elbaze, du côté de Lyon. L'objectif de la démarche : valider ou consolider le diplôme d'instructeur.

De nouveaux créneaux pendant la pause déjeuner

Jacques Guerlain a ainsi été promu, Ludovic Jost a validé son 1^{er} degré et Adrien Siwec le 3^e degré. Pour sa part, Léon Collard a entériné la première partie de son diplôme.

Cette reconnaissance intervient à la suite d'une implication solide, à savoir trois années de pratique, un an d'enseignement au sein de l'école, deux stages de dix jours et si possible un stage en Israël.

À la rentrée, Léon dirigera quelques cours, Jacques s'occupera du mental training du mardi soir, Ludovic du cours des enfants. Adrien dirige, quant à lui, l'école et est à ce jour le plus gradé du système OIS (Opérative Israeli System) en France.

La nouvelle saison sera lancée le 1^{er} septembre avec plus de dix cours par semaine. En guise de nouveauté, deux créneaux seront proposés pendant la pause déjeuner (12 h 15 - 13 h 15), les lundis et jeudis.

SE RENSEIGNER Toutes les informations sont communiquées par mail : contact@ekm3f.com



Des nouveaux instructeurs promus à Lyon.

DR